

# NACHRICHTENTELEGRAMM – JULI 2019

## NACHRICHTEN

Wir begrüßen herzlich unser neuer Fraktionsmitglied Stadträtin Julia Kock, die auf den ehemaligen Kollegen Erich Felgenhauer folgt. Beiden Kollegen wünschen wir Glück und Gesundheit für ihr weiteres Wirken.---. Die Feinstaubwerte an den Messstationen in unserer Stadt haben sich weiter verbessert. „Unsere Maßnahmen beginnen zu greifen, aber wir werden uns weiter aktiv um saubere Luft in der Stadt bemühen“, so unser **Oberbürgermeister Christian Schuchardt**. ---. Im Jahr 2019 wurden 12 Neufahrzeuge als Ersatz für alte Busse angeschafft und 26 EEV/Euro 5 Fahrzeuge werden mit Systemen zur hocheffektiven Abgasnachbehandlung ausgestattet. So sind 74 % unserer Busflotte, dann in der Schadstoffklasse Euro 6!

## INFORMATION

+++ Die Investitionen in den öffentlichen Nahverkehr werden in den nächsten Jahren noch einmal rasant zunehmen. Es wird mit einer Summe von bspw. 38 Mio. € für die Verlängerung der Linie 1/5 kalkuliert. Auch die Ersatzbeschaffungen von Straßenbahnen mit einem Volumen von ungefähr 145 Mio. € wurden eingeplant sowie die Kosten für den barrierefreien Umbau der Haltestellen Bürgerbräu und Königsberger Straße mit rund 7,5 Mio. €.

## ANTRÄGE

+++ Für einen barrierefreien Zugang in die Residenz insbesondere auch in das neurenovierte Martin – von – Wagner Museum haben sich die **Stadträtinnen Nadine Lexa und Judith Jörg** mit einem Antrag eingesetzt. Die Stadtverwaltung wird nun Kontakt zur Bayerischen Schlösser- und Seenverwaltung Kontakt aufnehmen und Gespräche zur Umsetzung der Maßnahme führen.

+++ Angelehnt an die schon in vielen bayerischen Städten üblichen Initiativen zum Aufstellen von Wasserspendern im öffentlichen Raum haben die **Stadträtinnen Sonja Buchberger und Sabine Wolfinger** einen Antrag gestellt mit dem Ziel ebensolche Wasserspender eventuell mit einer Kooperation mit der WVV oder sogar eigenen Patenschaften aufzustellen.

+++ Auf Antrag der **Stadträte Rainer Schott, Kurt Schubert und Anke Stumpf** gab es im letzten Bau- und Ordnungsausschuss einen Zwischenbericht zur Situation in der Nachtzeit am Wochenende in der Innenstadt. Der Ordnungsreferent schilderte, dass bis jetzt schon drei größere Gesprächsrunden zwischen Gastronomen, der Polizeiinspektion Würzburg – Stadt, dem Bayerischen Hotel – und Gaststättenverband und dem Ordnungsamt stattgefunden haben. Erste konkrete Maßnahmen wie bspw. „überörtliche Hausverbote“ oder speziell geschultes Personal wurden bereits umgesetzt und führten mittlerweile auch zu Verbesserungen für die Anwohnerinnen und Anwohner. Weitere Gespräche stehen noch an.

## VERANSTALTUNGEN

+++ Herzliche Einladung ergeht zum Tag der E – Mobilität der CSU Stadtratsfraktion am 27. Juli 2019 von 10.00 - 14.00 Uhr auf dem Unteren Markt. Schirmherr ist unser OB Christian Schuchardt. +++